



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 12 juillet 2024



La filière Beurre Charentes-Poitou AOP, la coopérative Centre Ouest Céréales (COC) et AINACO (l'interprofession régionale des fabricants d'aliments) s'unissent pour mettre en place une filière de tourteaux de colza tracée à l'échelle de la zone d'appellation dès l'été 2024.

En août 2022, le cahier des charges de l'AOP Beurre Charentes-Poitou a évolué vers une version intégrant de nouvelles exigences concernant l'alimentation du troupeau laitier.

Visant l'objectif de mieux valoriser les ressources produites sur le territoire et d'augmenter l'autonomie protéique des rations, ce nouveau cahier des charges a nécessité pour les éleveurs d'adapter leurs pratiques.

Afin de les accompagner dans cette transition la filière Beurre Charentes-Poitou AOP ainsi que les fabricants d'aliments regroupés au sein d'AINACO et les organismes stockeurs de la zone d'appellation, se sont rapprochés pour apporter la réponse la plus adaptée à cet enjeu.

Centre Ouest Céréales dispose d'un site de trituration de graines de colza à Chalandray dans la Vienne et a travaillé avec les adhérents d'AINACO pour organiser une filière de **tourteau de colza tracée à l'échelle de la zone d'appellation**.

Les premières productions de tourteau de colza filière COC sont attendues pour l'été 2024.

Nous sommes très heureux de cette collaboration fructueuse qui permet la relocalisation d'une part des approvisionnements protéiques de l'alimentation des animaux de la filière Beurre Charentes-Poitou AOP.



À propos :

Le **Syndicat des Laiteries Charentes-Poitou** est l'Organisme de Défense et de Gestion (ODG) de l'AOP Beurre Charentes-Poitou. Créé en 1969 et installé à Surgères, cette organisation collective promeut, gère et fait évoluer le cahier des charges du Beurre Charentes-Poitou AOP afin de toujours mieux répondre aux attentes des consommateurs.

L'**Association des Industriels de la Nutrition Animale du Centre Ouest** (AINACO) regroupe 23 adhérents répartis sur le nord de la Nouvelle Aquitaine, Les Pays de la Loire et l'ouest du Centre Val de Loire. Ce sont 45 sites de production d'aliments pour animaux. Le tonnage global de 4 700 000 tonnes représente environ 25% de la production nationale.

Le **Centre Ouest Céréales** est un groupe coopératif agricole implanté dans la Vienne, les Deux-Sèvres, l'Indre-et-Loire, et l'Indre. Avec ses filiales Centre Ouest Logistique, COC Industries & COPRESTO, le groupe compte 193 salariés répartis sur 29 sites. Elle accompagne 1850 agriculteurs adhérents et met à leur disposition les produits d'agrofournitures nécessaires.

Contact presse :

Alexia COL – alexia.col@alco.info
07 64 71 65 12 / 05 46 07 58 00